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“我现在不怎么去外边演出了，也
不怎么参加活动，最近唯一一个商演也
因为一家医院的公益演出而推掉了，做
主持也是不得已，明年开始说不定我连
主持人都不做了。我因为公益失去了
很多，但得到了更接近心灵的东西，肯
定比那些流失的金钱数字要珍贵。”因
为公益，韩红这几年变了很多，“老记者
应该能发现，我跟从前有很大变化，我
以前是一个激情澎湃的艺术家，看起来
比较张扬霸气，公益后，我的人生观发
生了变化。做一件事如果在乎别人的
看法的时候，压力一定会来，但如果是

由心而发的，有多大能力使多大劲儿，
就不会有什么压力了，公益行动唯一的
压力就是拉赞助。今天夸你做得好，明
天说你做得不好，这对我无所谓，什么
都打不动我，但没钱就傻了。”

韩红称自己做公益不是想做什么
表率，就是在凭着良心做一件自己觉得
对的事情，让自己觉得舒服的事情，“在
有生之年我找到了让我觉得有意义的
事情，我把做公益当成我的信仰。大家
加入我们的团队一起做公益，或者我们
的行为能唤起别人的慈悲之心，就足够
了。” （王琳）

医疗公益行动
第七年“百人援宁”
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越难越爱
“在有生之年我找到了让我觉得有

意义的事情，我把做公益当成我的信
仰。”2011年8月8日，韩红（如右图）发起
了“百人援藏”公益医疗项目，一晃七年，

“百人援藏”在鸟巢的那声出发令犹在耳
边，而韩红已经带着她的公益队伍走过
了贵州、青海、甘肃等六个省份的贫困地
区，在当地开展义诊，送去各种医药物
资。今年，韩红将继续这项公益事业，8
月10日她将带领一支多达370人的队伍
到宁夏开展公益医疗行动。“七年之痒是
形容恋人之间的，而做公益就像恋人，越
近越爱、越难越爱。”8月2日，在“百人援
宁”新闻发布会现场，韩红这样说。

“百人援藏”最初就是百余人，包括由明
星及韩红团队的工作人员组成的60多人的
志愿者和20多位医生。而今年这支队伍的
数量扩充到了370人。“宁夏那边的接待能
力有限，我们队伍人又多，住宿安排只能是
两人睡床、两人打地铺。”

“我们最开始仅仅是义诊送药，后来开
始把技术留下，给当地的医生进行培训，把
病患带回，进行后期治疗。”说到今年的医生
团队，韩红自豪之情溢于言表。她将今年的
队伍比喻为“一个超三甲综合流动医院”。

“今年的医生都太帅了，来了很多国际级的
大腕，阜外医院血管外科中心主任舒畅，北
京医院胸外科的佟宏峰教授，301医院的黄
旭升教授，儿科专家崔玉涛，这都是超级有
名的，今年参与的医院，你能想到的，北京医
院、协和、阜外、天坛、301、空军总医院、四川
华西医院、湖南湘雅医院，在北京找他们看
病，都排不上队。光是B超我们就带了6台
机器，6个专家。”医生们有自己报名的，也
有韩红去死磕的，“天坛医院来了11个大主
任，因为天坛医院都是心脑血管方面的专
家，而西北地区得这方面病的人非常多。”

当天，韩红非常认真地感谢了今年的赞
助商，称是她最后时刻找到汪涵帮忙才拉来
的，她半开玩笑半认真地说：“以后没人愿意
跟我做朋友了，我老找人家拉赞助。”韩红的
笑容背后藏着无数的难处。“这两年拉赞助越
来越难了，初期没办法，就是个人捐款，打电
话跟哥们儿要钱，我捐了50万元，鲁豫50万
元，蒋欣一开始捐了20万元，后来听说基金
会困难，又加了20万元，金志文10万元……
大家一点点凑。但还是撑不起来，加起来才
300万元，每年的花费没有小于1500万元，
今年压力小一些，因为宁夏稍微小一点，但
也不会少太多。一开始我都以为今年要悬
了，我们也商量着，要不就有多少钱做多少
事，不要弄太大。最后不得不跟汪涵说，你帮
帮忙，如果没有后来这300万元，肯定就不行
了。”韩红要操心的不光是赞助，“要跟当地政
府取得联系，在组织患者进行初期筛查的时
候，当地政府肯定要支持，包括当地卫计委帮
我们选择一个卫生医疗器材条件相对好一点
的义诊现场。”“百人援宁”从半年前开始筹
划，韩红几乎天天头疼，她之所以能坚持下
来，是因为在过去6年里很直观地看到他们帮
助了很多病人，挽救了很多生命，帮助乡村
医生得到了学习的机会，“这是值得的。”

这次的韩红爱心志愿者团队中还
有一个新的组成部分“少年先锋团”，团
队成员的年龄为12到16岁，从全国各地
招募而来，他们的服务对象是援助现场
的患者百姓，在为期一周的时间里，他
们具体的工作内容是儿科陪诊、药房协
助、儿科查房参与、能量补给站发放物
资等。

“去年去甘肃有几个明星的孩子
参加，一年后他们爸妈还给我打电话，
说孩子变了，有怜悯之心，知道帮助别
人，还会把零花钱攒起来，寄给了甘肃
的小朋友。父母表示还想参加，所以

我就想要成立这个‘少年先锋团’。”
韩红把孩子们拉进公益队伍还有一
个 想 法 ，“ 现 在 的 小 孩 越 来 越 像 大
人，他们参加一些节目，有时候会像
大人一样不择手段上位，孩子们在
这个时段，正是三观形成的年纪，最
应该走正路，大人有责任引导他们树
立正确的价值观，而不是像有些父母
那样，一味想把孩子推成一个小明
星。电视台、网络制作节目没有考虑
孩子，而是以流量为准则。孩子生下
来就面对这样世俗的世界，这对他们不
公平。”

本报讯 8月 2日晚，演员林更
新（如上图）通过微博怒斥狗仔跟
踪，称：“现在狗仔真的是走哪儿跟
哪儿，跟个车一会儿躲这儿一会儿
躲儿那冷不丁再来个急刹，看谍战
戏都没你们来得过瘾，我有啥好拍
的呢？是很期待我做错事还是谈恋
爱呢？ ”并俏皮地喊话道，“谍纸天
眼要不要借你用一用？ 少关照关
照我，多关心关心自己身边的朋友
和家人，谢谢啦！”

网友看到此微博也纷纷呼吁离
作品近一点，给艺人多留点私人空
间，也有网友调侃道：“送狗仔去冰
湖！”“当然是期待你谈恋爱了！”更
有网友表示：“谍纸天眼也不能这么
用！” （腾宇）

本报讯 近日，歌手张杰（如上
图）被拍到与疑似同事的一名年轻
女子共进晚餐，晚餐结束后，张杰更
是贴心地将该女子送回家，直到深夜
12点多，张杰也没有出来。张杰方对
此回应称，女方是工作人员，一起吃
饭的还有经纪人，只是在聊工作。

据悉，当天张杰独自开车现身，
一位年轻女子下楼来接他，应该是
约在这里和别人谈事情。会谈完
毕，张杰、该名女子和一名中年男子
出现，女子手上拎着不少袋子。把
东西放在张杰的车上后，张杰和女
子去饭店吃晚饭。等待上菜的工
夫，张杰和女子面对面托着腮帮子
有说有笑，气氛相当和谐。结合下
午的情况来看，吃到夜深，张杰和女
子走出饭店，不过两个人却并未就
此别过。张杰继续发扬绅士精神送
女子回家，女子则自觉地坐在了张
杰车的后排位置。

大约晚上10点多，张杰和女子
赶到某小区的地下车库。此时女子
的警惕性突然提高了，四下张望了
一下，然后带头走进电梯间，张杰空
着手跟在后面。不过直到深夜 12
点多，张杰的车仍然停在这里。就
此张杰方回应女子是工作人员，在
聊工作。 （搜娱）
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林更新斥狗仔跟车：

看谍战戏
都没你们来得过瘾

张杰与年轻女子
吃饭并送回家?
回应：是工作人员


